

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT-CHERCHEUR

Composante : UFR de psychologie

Département:

**Identification
du poste** Type de l'emploi : ATER
Section CNU : 16
N°: U1600PR0041

Quotité : 100%

Profil du poste : ATER en psychologie du développement ; UR Laboratoire Paragraphe

Mots-clés : psychologie du développement, développement neurocognitif and socio-émotionnel

1) Enseignement : Le(la) candidat(e) enseignera à l'université Paris 8, dans le département de psychologie, spécialité Psychologie du Développement. Il ou elle interviendra en licence, en particulier dans les EC suivants : « Introduction à la psychologie du développement » (L1), « Domaines du développement » (L2), « Troubles du développement » (L3). Ces enseignements portent sur l'histoire de la psychologie du développement et le développement des principaux processus cognitifs et socio-émotionnels. Il ou elle pourra également être amené(e) à intervenir dans les enseignements de méthodologie et/ou de statistiques. Le(la) candidat(e) doit avoir des compétences théoriques diversifiées et une bonne connaissance de la méthodologie. Il/elle peut également être amené à intervenir dans les enseignements du Master de psychologie, parcours psychologie du développement : éducation, troubles et problématiques actuelles.

2) Recherche : Le candidat rejoindra l'unité de recherche Paragraphe au sein de l'axe Développement socio-émotionnel et neurocognitif de l'enfant et de l'adolescent

Personne(s) à contacter : Stéphanie Vanwalleghem (stephanie.vanwalleghem@univ-paris8.fr)
Pr Raphaële Miljkovitch (raphaele.miljkovitch@univ-paris8.fr)

Descriptif du profil en anglais : The candidate will teach at the University of Paris 8, in the Department of Psychology, specializing in Developmental Psychology. He or she will teach in the Bachelor's degree program, in particular in the following courses: "Introduction to developmental psychology" (L1), "Developmental domains" (L2), and "Developmental disorders" (L3). He or she will teach the basics of developmental psychology and the development of the main cognitive and socio-emotional processes. He or she may also be required to teach methodology and/or statistics. The candidate must have diversified theoretical skills and a good knowledge of methodology. He/she may also be required to participate in the teaching of the Master's degree in developmental psychology: education, disorders and current issues.

Key words : developmental psychology, neurocognitive and socio-emotional development

Période de contrat : 01/09/2025 au 31/07/2026

